

令和4年2月3日

お取引先様各位

株式会社 栄工社
代表取締役社長 唐川 正明

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について（続報1）

既に報告しております1月29日（土）の陽性者1名の発生に続き、2月2日（水）に当社松浜工場の同じフロアに勤務する社員が、新型コロナウイルスのPCR検査の結果、陽性であることが確認されました。

当社の対応状況は、再度、当該社員の所属する事務所などの消毒作業を行いました。また、感染リスクの高い社員全員へのPCR検査を実施することとしています。

なお、1月29日（土）の陽性者の濃厚接触者及び接触者に指定した社員のPCR検査の結果は、全員陰性であることが確認されました。

当社では、広島県から1月25日に公表された「新型コロナウイルス感染症患者が確認された場合の対応について（事業者向け）」に基づき対応しており、濃厚接触者についてはPCR検査を実施し、その結果が出るまで、自宅待機を指示しております。

上記以外の感染リスクが高い社員については抗原検査及びPCR検査を実施しており、全員陰性であることを確認し、通常業務を継続しております。

当社は、今後も新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、関係行政当局との連携を図りながら、地域の皆さまやお客さま、社員の安全確保を最優先に機動的な対応を行ってまいります。

皆さま方には、ご迷惑及びご心配をおかけしますが、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上